

【とあるお客様】

うちの店のお客様は、ユニークな方が多いのですよ！皆様、一体どんなお客様だと思いますか？
何と！！会話が「こ・そ・あ・ど」で終了するのですよ！（笑）不思議だと思いませんか？

「こんにちは～〇〇さん、ワクチン打たれたのですね？」

K 様

「ワクチン打ったけど、ちっとも痛くなかったわ～。ほんまに薬入ったんかなあ～？
アレ飲んだから良かったのかなあ～」(笑)

「そうですよ❤️アレのおかげですよ～」と私(笑)

K 様

「先生、アレしてもいいよ！今日は写真撮らんの？撮ってもいいよ❤️
アップして、伝えてあげて」とK 様、ありがとうございます🙏

お顔が真っ赤で痒みがありました。お顔がパンと腫れることもありました。

ステロイドをずっと使っていると繰り返します。

今は、腫れはなくなり、顔の赤みもずいぶんやわらいでいます。

ステロイドを使わなくなっても劇的に良くなるのではなく、ひいたり出たりじんわりとです。
痒みは殆どなくなってきたようです。お肌は腸内環境と密接な繋がりがあります。

調べていたら、亜鉛不足はお肌にも凄く影響を及ぼします。

この前の赤ちゃんの脂漏性湿疹はお母さんの亜鉛不足が問題だったのね～と言うこともわかりました。

ミネラル不足が問題になっています。コロナも亜鉛不足だと、重症化しやすいと聞いています。
ドクターがカキ肉エキス(亜鉛)摂取を、勧めている地域もあります。

お客様からの質問



亜鉛っていいよってよく聞きますけど、めちゃくちゃお役立ちな栄養素
だったんですね～✨サプリでもよいのかしら？

亜鉛は銅とのバランスが大事なのです。
化学薬品のサプリだと、過剰症になる恐れがあります。
天然の牡蠣からとったサプリなら良いですね。
1日に女性は、約8mg 必要です。



アレとは…503 のことです！
ワクチン接種の3日前から飲んで
免疫の暴走を抑えましょう！

